



"L'esprit des jeux gagne Vélizy-Villacoublay" : une exposition à ne pas manquer

NOTICIA

DEPORTE CULTURA

Martes, 27 de junio de 2023

"L'esprit des jeux gagne Vélizy-Villacoublay" : une exposition à ne pas manquer

Les Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 approchent et Vélizy-Villacoublay souhaite afficher son attachement et son soutien au sport à travers une exposition photographique. À partir du vendredi 23 juin, découvrez les visages de 24 Véliziens participant à la vie associative de la commune à travers l'objectif du photographe Arnaud Vareille.



Depuis 2019, Vélizy-Villacoublay est labellisée Terre de jeux 2024. Avec cette distinction, la Ville participe activement à cet événement sportif mondial, mais surtout, elle s'engage à faire vivre les émotions des Jeux à tous les Véliziens.

Avec 110 associations et près de 12.000 adhérents, plus d'un habitant sur deux est impliqué dans une activité, qu'elle soit sportive ou culturelle.

Femmes, hommes, enfants, adultes,... 24 Véliziens ont accepté de relever le défi : présenter sa discipline à travers une série de clichés photographiques !

C'est à partir du 23 juin, date de la journée olympique célébrée à travers le monde, que vous pourrez découvrir cette exposition. Au cœur du flambant espace Jean-Lucien Vazeille, le photographe vélizien Arnaud Vareille vous présentera son oeuvre dès 19h lors du vernissage.

Afin de patienter jusqu'à la fin des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024, l'exposition parcourra la ville dans différents lieux.

Contacto

Espace Jean-Lucien Vazeille

11 Rue du Général Exelmans

